

## PRESSEMITTEILUNG

### Saarländischer Städte- und Gemeindetag trauert um Oberbürgermeister Roland Henz

Die kommunale Familie im Saarland ist tief betroffen und in Trauer angesichts des Todes des Saarlouiser Oberbürgermeisters Roland Henz, so der Präsident des Saarländischen Städte und Gemeindetages, der Neunkircher Oberbürgermeister Jürgen Fried, der stellvertretende Präsident, der Völklinger Oberbürgermeister Klaus Lorig und die Geschäftsführerin des Saarländischen Städte- und Gemeindetages, Barbara Beckmann-Roh.

Roland Henz gehörte dem Präsidium des Saarländischen Städte und Gemeindetages seit März 2005 an. „Während seiner 12-jährigen Tätigkeit für unseren Verband hatte die Stimme von Roland Henz Gewicht, wenn es galt, die Interessen der saarländischen Städte und Gemeinden zu wahren“, so Oberbürgermeister Fried. Klug abwägend, kompetent und mit großer Leidenschaft hat Roland Henz im Verband gewirkt. Insbesondere durch seine Fähigkeit, auch bei schwierigen Themen den Dialog und den Kompromiss zu suchen und einvernehmliche Lösungen zu finden, war er für den Verband in seiner Amtszeit eine der entscheidenden Persönlichkeiten. Sein Rat war bei den Kolleginnen und Kollegen parteiübergreifend gefragt. Umso mehr wurde er in den letzten Monaten vermisst, als es ihm auf Grund seiner Krankheit nicht mehr möglich war, im Verband weiterhin aktiv mitzuarbeiten.

„Wir verlieren einen lieben Kollegen, Mitstreiter und Freund, dessen Andenken wir bewahren werden“, so OB Fried, OB Lorig und Geschäftsführerin Beckmann-Roh. „Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie und seinen Freunden“.